
 

 
 

       
 

 

REUNION DE TRABAJO CON SR. GENERAL DIRECTOR 
 

 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

EXPOSICIÓN 

 

De conformidad a dicha invitación, hoy en la mañana concurrimos 7 

integrantes del Directorio en conjunto con representantes del Círculo de 

Coroneles, del Círculo de Suboficiales Mayores y de la Asociación 

Gremial de Carabineros. 

El Sr General Director Dn. Ricardo Yáñez, hizo un acabado relato 

de las diversas iniciativas y reformas que ha puesto en funcionamiento o 

se encuentran en trámite. 

Entre otras se refirió a Plan Estratégico institucional, del cual se 

comprometió a enviar copia para conocimiento, a los importantes 

aspectos que se relacionan con Derechos Humanos, al enfoque de 

género, al control de corrupción, a la modernización de los sistemas 

educacionales, a la adquisición de vehículos, de blindados, de aviones, de 

helicópteros. 

 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 



 
 
 

 

 

 
 

 
 

 

 

DEMOSTRACION PRACTICA 

 

En forma especial hubo un capítulo especifico para dar a conocer 

el nuevo uniforme que se propone.  

En general, se expresó que se trata de hacer más práctico el 

uniforme para los servicios de población, de contar con un chaleco 

antibalas más liviano y de dotar de  elementos que ayuden a la disuasión, 

antes de llegar a usar el arma de servicio. 

    Se señaló que es funcional, cómodo y moderno. 

    El tejido es de absorción y secado rápido, con protección solar  

    Tiene inserciones reflectantes en las mangas. 

    En la manga derecha presenta la bandera chilena y en la 

izquierda, el emblema de Carabineros.  

    El uniforme es el mismo tanto para hombres como para mujeres. 
 

Luego en el polígono del Grupo de Aspirantes se realizó una 

demostración del sistema “bola wrap”. 

 

 
 

Cabe hacer que quedamos comprometidos de hacer llegar nuestra 
opinión, lo que informaremos oportunamente a Us. 
 
 
 
 
 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

CONTRATACION DE ASISTENTE SOCIAL 

 
Conforme lo informado en la última Asamblea de socios, se desarrollaron 

las acciones pertinentes para finalmente proceder a contratar una Asistente 

Social.  

Dicha profesional Sra. Patricia Sánchez inició sus actividades el 1º de 

marzo en curso, y trabajará dos días a la semana (martes y miércoles). 

Hasta el momento ha visitado en sus hogares a aquellos Srs. Generales 

con mayores necesidades de apoyo. 

Cabe hacer presente que todos los asistidos han manifestado su 

absoluta complacencia por esta nueva actividad en favor de los consocios. 

Además la Sra. Sánchez ha hecho acciones personales y directas en 

Dipreca, para lograr solucionar algunas necesidades que le han planteado las 

familias visitadas. 

Es del caso señalar que, por razones solicitadas por los mismos 

entrevistados, se mantendrá la discreción respecto a su situación personal. 

Una vez que haya terminado de visitar y dar soluciones al alcance de su 

profesión, se procederá a visitar a aquellos que tengan dificultades menores o 

que, sin tener necesidades, soliciten asistencia profesional de esta Sra. 

Lo que se informa para conocimiento.  

 

 

- - - - - 
 
 

               En nombre del Directorio, saluda atentamente a Us. 

 
 
 
                                                  FRANCISCO   SMITH  GONZALEZ 
          General Inspector de  Carabineros 
                                                         PDTE. CUERPO GENERALES CARABINEROS  

   

             Santiago, 22 de marzo -2023 

 


